
REQUERIMENTO Nº 050/2019 

 
 

Súmula:  

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao ISDV - Instituto de 

Saúde de Dois Vizinhos, solicitando informações sobre quais foram 

os recursos diretos e/ou indiretos repassados ao referido hospital, no 

período do mês de abril até a primeira quinzena do mês de junho. E 

demais pedidos de informação na forma que segue.  

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                                       

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao ISDV – 

Instituto de Saúde de Dois Vizinhos, solicitando informações sobre quais foram os recursos            

– diretos e/ou indiretos – repassados ao referido hospital, pelo Executivo Municipal, pelas 

sociedades civis e particulares através de doações, e por eventuais emendas parlamentares, durante 

o período compreendido entre abril e primeira quinzena de junho deste ano.  

Solicito ainda quem informem qual o número de médicos plantonistas 

atuando atualmente no Instituto.  

Bem como, requer a Mesa Diretora do plenário que sejam convocados 

nos termos dos artigos 234 e 235 do Regimento Interno, o Diretor do ISDV , para que compareça a 

esta Casa Legislativa, com o intuito de prestar esclarecimentos referentes às inúmeras reclamações 

dos munícipes quanto ao atendimento hospitalar.  

 

 

             JUSTIFICATIVA  

As informações são necessárias para o pleno desempenho do mandato 

de Vereador e sua função fiscalizatória.  
 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, 21 de junho de 2019. 

 

 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador  

 


